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VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DI CLASSE LM-13 FARMACIA E 

FARMACIA INDUSTRIALE (LAUREE MAGISTRALI IN FARMACIA ED IN 

CHIMICA E TECNOLOGIA FARMACEUTICHE)  DEL GIORNO 10 SETTEMBRE 

2015 

Il giorno  10 Settembre 2015, alle ore 9.45, nell'Aula n. 5 del Dipartimento di Farmacia-

Scienze del Farmaco si è riunito, in seguito a  regolare convocazione, il Consiglio di 

Classe LM-13. 

Sono presenti: 

n. 6 professori ordinari       su 10  aventi diritto 

n. 13  professori associati      su 21 aventi diritto  

nessuno dei professori a contratto    su 3 aventi diritto 

n. 25 ricercatori       su 36 aventi diritto 

n. 2  professori senza diritto di voto     

n. 6 rappresentanti degli studenti    su 13 aventi diritto 

Viene riportato l’elenco dei presenti (P), assenti giustificati (AG) ed assenti (A). 

Professori Ordinari P AG A 

1) ALTOMARE Cosimo X     

2) BERARDI Francesco X 

3) CAROTTI Angelo X   

4) CONTE Diana  X  

5) DE LUCA Annamaria X 

6) de PALMA Mauro  X   

7) DE VITO Danila  X   

8) FRANCHINI Carlo X  

9) NATILE Giovanni  X  

10) PERRONE Roberto X 

 

Professori Associati P AG A 

1) CAPRIATI Vito X 

2) CARRIERI Antonio X  
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3) CATTO Marco X 

 4) CELLAMARE Saverio X 

5) COLABUFO Nicola X 

6) COLUCCIA Mauro  X   

7) DE LAURENTIS Nicolino  X 

8) DESAPHY Jean François  X   

9) FIERMONTE Giuseppe X 

10) FRAGALE Carlo  X 

11) FRANCO Massimo X  

12) IACOBAZZI Vito X   

13) LENTINI Giovanni X  

14) LEOPOLDO Marcello X  

15) LOIODICE Fulvio X 

16) LUISI Renzo   X 

17) NICOLOTTI Orazio  X 

18) PACIFICO Concetta X   

19) SCALERA Vito X 

20) SCILIMATI Antonio  X 

21) TRICARICO Domenico  X 

  

Ricercatori P AG A 

1) ABATE Carmen  X 

2) AGRIMI Gennaro  X 

3) ARGENTIERI Maria Pia X 

4) CALVELLO Rosa X 

5) CAROCCI Alessia X 

6) CATALANO Alessia X 

7) CAVALLUZZI Maddalena X  

8) CUTRIGNELLI Annalisa X 

9) DEBELLIS Michela   X 
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10) DEGENNARO Leonardo X 

11) DE GRASSI Anna X 

12) DENORA Nunzio X 

13) DE PALMA Annalisa X 

14) FRACCHIOLLA Giuseppe   X 

15) IMBRICI Paola X 

16) LAGHEZZA Antonio   X 

17) LAQUINTANA Valentino X 

18) LEONETTI Francesco X  

19) LIANTONIO Antonella X 

20) MALLAMACI Rosanna X 

21) MANDRACCHIA Delia X 

22) MARGIOTTA Nicola X 

23) MASTROSERIO Annalisa   X 

24) MELELEO Daniela   X     

25) PALLUOTTO Fausta X 

26) PANARO M. Antonietta X 

27) PANNUNZIO Alessandra  X 

28) PERNA Filippo X 

29) PERRONE Maria Grazia  X 

30) PIERNO Sabata X 

31) PIERRI Ciro L.  X 

32) ROSATO Antonio X  

33) STEFANACHI Angela X 

34) TODISCO Simona  X 

35) TRAPANI Adriana X 

36) VITALE Paola X 

 

Professori a contratto     

1) COLAMARIA Fabio   X 
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2) GIANGREGORIO Nicola   X 

3) PASTORE Alessandra  X 

 

Professori e ricercatori senza diritto di voto 

1) AVATO  Pinarosa   X     

2) CATUCCI Lucia   X  

3) CORBO Filomena X 

4) DITARANTO Nicoletta   X  

5) FERORELLI Savina   X  

6) LOGRANO Marcello X   

7) LOPEDOTA Angela X    

8) LUCENTE Sandra   X     

9) RAINO’ Silvia  X    

 

Rappresentanti degli Studenti 

1) BOLLINO Angelica   X  

2) COLELLA Mirko  X  

3) INNAMORATO Francesco  X 

4) LAVOPA Ilaria   X  

5) MANZARI Nicoletta X 

6) MEZZINA Caterina   X  

7) MONGELLI Davide X 

8) MONTEMURRO  Miriana   X  

9) RUBINO Alba   X  

10) SCHIRONE Enrica X  

11) SERGIO Roberta X 

12) SICILIANO Annachiara    X 

13) TEDESCHI Guglielmo X 
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Presiede il Consiglio la prof.ssa Annamaria De Luca, in qualità di Coordinatore. Funge 

da segretario il prof. Nicola Colabufo. E’ altresì presente la dr.ssa Celiberti Annunziata, 

manager didattico del Dipartimento di Farmacia-Scienze del Farmaco, con il compito di 

assistenza alla redazione del processo verbale del Consiglio di Classe, come previsto 

dall'art. 63, comma 7, del Regolamento Generale di Ateneo.  

Constatata la presenza del numero legale, il Coordinatore dichiara valida l'adunanza e 

dà inizio alla discussione dei punti all'  

Ordine del Giorno 

1) Approvazione del verbale della seduta del 21-4-2015 

2) Comunicazioni 

3) Problematiche didattiche: posticipo inizio corsi del I anno  

4) Incarichi didattici 2015-16: ricognizione incarichi vacanti per pensionamenti e 

trasferimenti 

5) Richiesta del Comitato didattico di disponibilità per vacanze per il corso di laurea in 

Farmacia presso l’Università Cattolica Nostra Signora del Buon Consiglio di Tirana 

6) Opzioni docenti per il Consiglio di Classe LM-13 

7) Didattica libera: attivazione corsi esistenti e modifiche 

8) Pratiche studenti: 

 a) Istanza di deroga al piano di studio della studentessa Ludovica Cristiani 

 b) Richieste fuori tempo di tesi sperimentali di laurea 

 c) Richieste di redazione tesi in lingua inglese 

 d) N° di posti riservati alla immatricolazione di studenti cinesi 

9) Varie ed eventuali 

 

Nel corso della seduta, alcuni Componenti sono entrati nella sala di riunione, altri se ne 

sono allontanati, senza che sia mai venuto a mancare il numero legale ai fini della validità 

della riunione. 

 

1) Approvazione del verbale della seduta del 21-4-2015 
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Il verbale della seduta del 21-4-2015, già inviato per posta elettronica a tutti i 

Componenti del Consiglio, viene approvato all’unanimità dei presenti. 

 

Il Coordinatore propone al Consiglio di anticipare la discussione del punto 6) all’odg  per 

consentire ai ricercatori che hanno prodotto richiesta di opzione per il Consiglio di Classe 

LM-13 di partecipare alla odierna seduta. 

Il Consiglio approva. 

6) Opzioni docenti per il Consiglio di Classe LM-13 

Il Coordinatore comunica di aver ricevuto dai dott. Contino Maria Alessandra e Niso 

Mauro, ricercatori del SSD CHIM/08 presso il Dipartimento di Farmacia-Scienze del 

Farmaco e  dal dott. Scarcia Pasquale, ricercatore del SSD BIO/10 presso il Dipartimento 

di Bioscienze, Biotecnologie e Biofarmaceutica, richiesta di opzione per il Consiglio di 

Classe LM-13. Invita il Consiglio ad esprimersi. 

Il Consiglio, considerato che ai richiedenti sono stati attribuiti compiti didattici inerenti il 

corso di laurea magistrale a ciclo unico in Farmacia, esprime all’unanimità parere 

favorevole. 

I dott. Contino e Niso entrano nella Sala del Consiglio.  

 

2) Comunicazioni 

a) Il Coordinatore comunica gli appuntamenti per l’orientamento così come sono stati 

fissati nella riunione del CAOT del 16-7-2015 alla quale ha partecipato il dott. Gisotti, 

manager d’orientamento del Dipartimento: 

OPEN DAY: 28-9-2015. Saranno organizzati banchetti informativi per i CdS e, fino a 

metà dicembre 2015, i filmati video in cui i coordinatori riassumeranno i punti salienti 

dell’offerta formativa; 

SETTIMANADI ORIENTAMENTO: dall’11 al 15-1-2016; 

ORIENTAMENTO CONSAPEVOLE: nel mese di ottobre 2015 i Dipartimenti dovranno 

fornire i programmi dei seminari che saranno svolti tra gennaio-febbraio 2016. 
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b) Il Comune di Bari ha bandito un concorso per il conferimento di 12 borse di studio di 

euro 1.500,00 ciascuna sul tema “Città di Bari” per laureati nell’A.A. 2012-13 che hanno 

trattato tesi di laurea sulla città di Bari e sui problemi ad essa connessi, in qualsiasi ambito 

disciplinare. 

c) Entro il 25-9-2015 bisognerà completare ulteriori quadri della scheda SUA relativi agli 

aggiornamenti orari, esami, valutazione opinione studenti e laureati.   

d) Nella mattinata  odierna dalle ore 11 alle ore 14 si voterà per l’elezione del 

componente della Giunta del Consiglio di Classe LM-13 che sostituirà il  prof. 

Campagna, in pensione dal 1/7/2015. Il Coordinatore comunica che, entro i termini fissati 

dal bando di indizione, è pervenuta la sola candidatura del prof. Leopoldo. 

 

3) Problematiche didattiche  

 

3a) Posticipo inizio corsi del I anno 

Il Coordinatore riferisce che le immatricolazioni ai corsi di laurea/laurea magistrale a 

numero programmato sono disposte, in base alle preferenze espresse dai candidati nei 

giorni 5,6 e 7 ottobre 2015, a decorrere dal 12 ottobre 2015 per cui gli uffici di Segreteria 

Studenti potranno procedere alle immatricolazioni non prima del 16 ottobre 2015. Tale 

tempistica di Ateneo, indicata all’art. 8 del bando di ammissione ai corsi di laurea/laurea 

magistrale a numero programmato per l’A.A. 2015-16, mal si concilia con l’inizio delle 

attività didattiche del I semestre deliberato dal Consiglio di Dipartimento per il 5-10-

2015. Ciò considerato, il Coordinatore propone, limitatamente al I anno di corso, di 

posticipare l’inizio delle lezioni al 19-10-2015 e di prolungare di una settimana il I 

semestre che così terminerebbe il 22 anziché il 15 gennaio 2016. Con il recupero delle 

due settimane il manager didattico potrà predisporre gli orari delle lezioni tenendo 

presente la corrispondenza tra i CFU degli insegnamenti e le ore di didattica che saranno 

erogate. 

Il Consiglio unanime approva. 
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3b) Richieste di cultore della materia 

Il Coordinatore comunica che il prof. Cellamare Saverio, associato del SSD CHIM/08, 

con nota del 7/9/2015, chiede che al prof. Campagna Francesco, già in pensione dal 1-7-

2015, venga attribuito il titolo di cultore della materia per la disciplina di Chimica 

farmaceutica e tossicologica II, dallo stesso impartita fino all’A.A. 2014-15. La richiesta è 

motivata dalla disponibilità manifestata dal prof. Campagna ad esaminare gli studenti per 

gli appelli fissati per l’A.A. 2014-15 e precisamente per gli appelli da settembre a 

dicembre 2015.  

Il Coordinatore dà quindi integrale lettura della richiesta.  

Il Coordinatore comunica altresì che la dr.ssa Mandracchia Delia, ricercatore del SSD 

CHIM/09, con nota del 8-9-2015, chiede che il prof. Trapani Giuseppe, già in pensione 

dal 1-7-2015, venga inserito in qualità di cultore della materia nella commissione d’esame 

di Chimica farmaceutica applicata, disciplina dallo stesso impartita fino all’A.A. 2014-15. 

La dr.ssa Mandracchia chiede la parola per far presente che nell’appello d’esame di 

Chimica farmaceutica applicata, tenutosi nel mese di luglio, gli studenti  hanno 

manifestato dissenso nel non poter sostenere l’esame con il prof. Trapani che aveva svolto 

il corso.  

Segue ampio dibattito. 

Il prof. Franco, pur dichiarando la piena competenza del collega Campagna, considerando 

che il SSD CHIM/08 ha numerosi docenti che possono far parte delle Commissioni 

d’esame presiedute fino a giugno scorso dal prof. Campagna, ritiene inopportuna tale 

richiesta. Ritiene altresì inopportuno che venga avanzata richiesta di cultore della materia 

per il prof. Trapani nel momento in cui si svolge il concorso a prof. associato del SSD 

CHIM/09 al quale partecipa la dr.ssa Trapani Adriana.  

La prof.ssa Mandracchia ribadisce che la richiesta ha come scopo principale la tutela 

degli studenti che hanno frequentato il corso con il prof. Trapani ed è limitata ai quattro 

appelli d’esame fino a dicembre 2015 dato che per l’A.A. 2015-16 subentrerà per 

l’insegnamento di Chimica farmaceutica applicata un nuovo docente. 

Il prof. Cellamare fa presente che il prof. Campagna avrebbe potuto scegliere di andare in 

pensione già a dicembre 2014 ma, dato che il prof. Altomare aveva chiesto l’anno 
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sabbatico, molto generosamente ha mantenuto per l’A.A. 2014-15 il compito didattico 

inerente il corso di Chimica farmaceutica e tossicologica II del CdS in Farmacia, sicuro 

che avrebbe assicurato lo svolgimento degli esami fino a dicembre 2015. 

Alla domanda di alcuni Componenti del Consiglio sulla durata del titolo di cultore della 

materia, il Coordinatore fa presente che il Regolamento di Ateneo indica la validità di tre 

anni; propone pertanto una deroga al Regolamento in modo da dare la disponibilità del 

titolo ai proff. Campagna e Trapani solo fino a dicembre 2015 per venire incontro alle 

richieste degli studenti. 

Il prof. Perrone ritiene che non si possa prescindere dal Regolamento e che debba essere 

esplicitato nella richiesta la disponibilità del titolo per un periodo diverso da quello 

previsto. 

Il prof. Franchini fa presente che, pur in presenza del titolo di cultore della materia, è 

prerogativa del Direttore del Dipartimento nominare  le Commissioni d’esame. A suo 

parere il Consiglio non può negare ai succitati Colleghi, che hanno insegnato per 40 anni, 

di avere i titoli per far parte delle Commissioni d’esame.  

Il prof. Scalera ritiene che sulle competenze dei due docenti non ci debba essere alcun 

dubbio considerata la lunga esperienza didattica. 

I proff. Franco, Denora, Cutrignelli e Laquintana si dichiarano contrari all’attribuzione 

del titolo e chiedono di procedere con la votazione. 

Il Coordinatore mette ai voti la proposta di attribuzione del titolo di cultore della materia 

ai proff. Campagna e Trapani.  

La proposta viene accolta con 26 voti favorevoli su 40 presenti in aula, 10 astenuti (proff. 

A.Trapani, Fiermonte, Calvello, Panaro, De Palma A., Rosato, Margiotta, Cavalluzzi, 

Catalano, Digennaro), 4 contrari. 

I proff. Franco, Denora, Cutrignelli e Lopedota lasciano la sala del Consiglio. 

Entra il prof. Carotti. 

 

4) Incarichi didattici 2015-16: ricognizione incarichi vacanti per pensionamenti e 

trasferimenti 
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Il Coordinatore comunica che occorre effettuare una ricognizione degli incarichi in 

seguito ai pensionamenti dei proff. Campagna e Trapani dal 1 luglio 2015, dei proff. 

Natile e Fragale a partire dal 1° novembre 2015 e al  trasferimento del prof. Desaphy 

presso il Dipartimento di Scienze biomediche e oncologia umana.  

Propone di limitare tale ricognizione agli insegnamenti del I semestre dato che sono in 

svolgimento i concorsi per il reclutamento di professori di II fascia. 

Il Coordinatore informa il Consiglio che i proff. Natile e Fragale inizieranno in data 19-

10-2015 i corsi di Chimica generale ed inorganica, I anno dei CdL in CTF e Farmacia 

rispettivamente e hanno dato la loro disponibilità a svolgerli per tutto il primo semestre 

con un contratto a titolo gratuito.  

Il prof. Desaphy ha confermato la sua disponibilità alla copertura dell’insegnamento di 

Farmacognosia,  modulo integrato di Biologia vegetale e farmacognosia del CdS in CTF; 

il Dipartimento di Farmacia-Scienze del Farmaco attiverà le procedure necessarie per la 

conferma di tale incarico.  

 

5) Richiesta del Comitato didattico di disponibilità per vacanze per il corso di laurea 

in Farmacia presso l’Università Cattolica Nostra Signora del Buon Consiglio di 

Tirana 

Il Coordinatore comunica che l’Università Cattolica Nostra Signora del Buon Consiglio di 

Tirana ha inviato l’elenco degli insegnamenti del corso di laurea in Farmacia per i quali 

richiede la copertura da parte del Dipartimento di Farmacia-Scienze del Farmaco. 

Per il I anno risultano vacanti i seguenti insegnamenti: 

 - Biologia vegetale, modulo integrato di Biologia animale e vegetale 

- Anatomia umana. 

Per il II anno risultano vacanti i seguenti insegnamenti: 

- Chimica organica 

- Farmacognosia, modulo integrato di Farmacognosia con elementi di botanica 

farmaceutica. 
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Il Coordinatore, dopo aver chiarito alcuni aspetti relativi ai compensi, invita i Componenti 

del Consiglio ad esprimersi sulla eventuale disponibilità alla copertura dei succitati 

insegnamenti. 

La dr.ssa Argentieri Maria Pia, ricercatore del SSD BIO/15, si rende disponibile alla 

copertura del modulo di Farmacognosia, il dr. Digennaro Leonardo, ricercatore del SSD 

CHIM/06, dà disponibilità alla copertura dell’insegnamento di Chimica organica a 

condizione che possa essere svolto nel secondo semestre dell’A.A. 2015-16 anziché nel 

primo come da programmazione didattica. 

Il Consiglio ne prende atto.  

 

7) Didattica libera: attivazione corsi esistenti e modifiche 

 

Il Coordinatore  comunica che, a seguito dei pensionamenti dei proff. Campagna 

Francesco  e Trapani Giuseppe, i corsi di didattica libera svolti negli A.A. precedenti dai 

suddetti docenti avranno delle variazioni, ovvero: 

- il corso di “Controllo di qualità dei prodotti salutistici” sarà svolto nel II semestre 

anziché nel I da docenti del SSD CHIM/08 che si renderanno disponibili; 

- il corso di “Biomateriali e formulazione di farmaci di origine biotecnologica” sarà svolto 

dalla dr.ssa Trapani Adriana che ha proposto di modificare il titolo del corso in 

“Biomateriali e forme farmaceutiche innovative”. 

Il Coordinatore invita il Consiglio ad esprimersi in merito. 

Il Consiglio esprime parere favorevole. 

Il Coordinatore riferisce altresì che i corsi di didattica libera del SSD BIO/10 per l’A.A. 

2015-16 non saranno attivati, come confermato dai docenti interessati. 

 

8) Pratiche studenti 

 

8a) Istanza di deroga al piano di studio della studentessa Ludovica Cristiani 
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Il Coordinatore riassume la vicenda della studentessa Cristiani Ludovica, iscritta al IV 

anno del CdS in Farmacia che, non riuscendo a superare l’esame di Fisiologia generale, 

collocato al II anno del piano di studi, nonostante la frequenza al corso intensivo svolto dal 

prof. Debellis su detta disciplina, e avendo già sostenuto e superato tutti gli esami del III 

anno, con nota del 18-5-2015 aveva chiesto di poter ottenere una deroga alle propedeuticità 

previste dal piano di studi  in maniera da poter accedere agli esami del IV anno. La Giunta 

del Consiglio di Classe LM-13, riunitasi in data 28-5-2015 e intitolata a deliberare sulle 

questioni relative alle carriere degli studenti (art. 52 comma 10 dello Statuto 

dell’Università di Bari) ha esaminato detta richiesta, ed ha espresso all’unanimità parere 

non favorevole all’accoglimento della istanza, “considerato che la presenza delle 

propedeuticità nel piano di studi è giustificata da motivazioni di carattere culturale e che 

in particolare la propedeuticità dell’esame di Fisiologia generale rispetto agli esami del 

IV anno è essenziale per un lineare sviluppo del percorso formativo degli studenti”. 

Tuttavia, nell’ambito dell’istruttoria da parte di Commissione d’indagine amministrativa 

istituita dal Rettore sulla problematica generale avanzata dalla studentessa, la proposta di 

deroga alla propedeuticità e’ stata anche portata all’esame del Senato Accademico. Il 

Senato Accademico in data 29-6-2015 ha deliberato di accogliere la proposta della 

Commissione d’indagine consentendo alla studentessa di sostenere l’esame di Fisiologia 

generale con altro docente individuato nella prof.ssa Svelto e di poter fruire della deroga al 

regime di propedeuticità previsto per il citato esame in modo da poter sostenere gli esami 

del IV anno. Ciò senza citare la posizione negativa dell’Organo Collegiale competente, 

opportunamente inviata alla stessa Commissione d’indagine. In data 13-7-2015 si sono 

riunite in seduta congiunta la Giunta del Consiglio di Classe LM-13 e la Giunta del 

Dipartimento di Farmacia-Scienze del Farmaco che hanno ritenuto la delibera del S.A. “un 

grave vulnus nei riguardi della struttura didattica che ha agito esclusivamente in 

conformità dei regolamenti didattici vigenti e nell’interesse degli Studenti”. Le Giunte 

riunite, impegnandosi a portare l’argomento in ratifica nei rispettivi Consigli, hanno 

chiesto al Rettore chiarimenti sulle motivazioni che hanno portato il S.A. a deliberare sulla 

problematica esposta ignorando completamente la posizione della struttura didattica e 
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hanno chiesto assicurazioni affinché quanto deliberato non costituisca un precedente per 

altri studenti. 

Il Coordinatore invita quindi il Consiglio ad esprimersi. 

Il Consiglio, all’unanimità, approva le posizioni assunte dalle due Giunte condividendo 

pienamente le motivazioni addotte nelle delibere del 28-5-2015 della Giunta del Consiglio 

di Classe LM-13 e del 13-7-2015 delle Giunte del Consiglio di Classe LM-13 e di 

Dipartimento in seduta congiunta. 

 

8b) Richieste fuori tempo di tesi sperimentali di laurea 

Il Coordinatore sottopone all’attenzione della Giunta due richieste di tesi presentate dopo 

la scadenza prevista per giugno dai sotto indicati studenti: 

BRESCIA Valerio, CdS in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche, 21 esami sostenuti e 

superati, ha chiesto di poter svolgere una tesi sperimentale nel laboratorio diretto dalla 

prof.ssa De Vito, afferente al Dipartimento di Scienze mediche di base, neuroscienze e 

organi di senso, che ha accolto la richiesta. 

Il Consiglio esprime parere favorevole. 

GRASSO Giuliana, CdS in Farmacia, rinuncia alla borsa di studio Erasmus e chiede di 

poter iniziare la tesi sperimentale nel laboratorio diretto dal prof. Capriati che ha accolto 

la richiesta. 

Il Consiglio esprime parere favorevole. 

 

8c) Richieste di redazione tesi in lingua inglese 

Il Coordinatore comunica che è pervenuta richiesta  di autorizzazione a redigere la tesi di 

laurea in lingua inglese da parte della studentessa Rubino Rosa in mobilità Erasmus, 

relatore il prof. Carlo Franchini. 

Il Consiglio, all’unanimità, approva la suddetta richiesta. 

 

8d) N° di posti riservati alla immatricolazione di studenti cinesi A.A. 2016-17 
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Il Coordinatore comunica che il Dipartimento per gli studenti e la formazione post-laurea 

– Settore II – Ufficio Stranieri, con nota del 31-7-2015, ha chiesto il numero di posti da 

riservare per l’A.A. 2016-17 agli studenti cinesi – Progetto “Marco Polo” per 

l’immatricolazione ai corsi di laurea afferenti al Dipartimento di Farmacia-Scienze del 

Farmaco. 

Il Coordinatore propone di riservare agli studenti cinesi per l’A.A. 2016-17  n. 1 posto per 

l’immatricolazione al  Corso di laurea  magistrale a ciclo unico in Farmacia e n. 1 posto 

per l’immatricolazione al  Corso di laurea  magistrale a ciclo unico in Chimica e 

Tecnologia Farmaceutiche. 

Il Consiglio all’unanimità esprime parere favorevole.  

 

9) Varie ed eventuali 

 

a) Proposta di 2 contratti di tutorato linguistico A.A. 2015-16 

Il Coordinatore comunica che anche per l’A.A. 2015-16 il Consiglio di Dipartimento nella 

seduta del 26-6-2015 ha deliberato di attivare il tutorato a supporto degli studenti per il 

conseguimento delle abilità e conoscenze linguistiche con l’affidamento di due contratti di 

lavoro autonomo di natura occasionale, da svolgersi nel 1° e 2° semestre di didattica, e con 

un costo complessivo lordo di euro 5.000,00 da far gravare sui fondi destinati al  

miglioramento della didattica. 

Il Coordinatore invita il Consiglio ad esprimersi in merito. 

Il Consiglio, all’unanimità, vista l’impossibilità di utilizzare il personale strutturato 

all’interno del Dipartimento di riferimento per tale attività, esprime parere favorevole. 

La seduta viene tolta alle ore 11,15. 

IL COORDINATORE    IL SEGRETARIO 

(Prof.ssa Annamaria DE LUCA)  (Prof. Nicola COLABUFO)  

 

 


